



Liebe Fitnessfamilie,

nach allen uns bekannten Informationen, dauert die Schließung unseres Clubs durch die Behörden mindestens noch bis zum 20. Dezember.

Wie es danach weitergeht, können wir im Moment leider nicht absehen. Trotzdem sind wir zuversichtlich und hoffen das Beste.

Von der angekündigten Novemberhilfe durch die Regierung ist bei uns leider immer noch nichts angekommen.

Nachdem wir im November keine Mitgliedsbeiträge abgebucht haben, werden wir versuchen dies im Dezember beizubehalten und hoffen weiter auf die zugesagte Unterstützung.

Was wir aber in den kommenden Tagen abbuchen werden, sind die noch offenen Verkäufe aus dem Monat Oktober und die halbjährliche Verwaltungspauschale soweit sie fällig ist.

Bei Rückfragen sind wir telefonisch für euch im Dezember immer Donnerstags von 10-12 Uhr persönlich unter unserer Studionummer 07543-9346370 erreichbar.

Wir wünschen euch allen eine schöne Adventszeit, bleibt zuversichtlich und gesund.

Liebe Grüße,

Riki, Peter und das gesamte Sonnenhof Team

